
Chers Saint-Giotaines et Saint-Giotains.
À l'aube de cette nouvelle année 2025, je souhaite vous adresser mes meilleurs vœux de santé, de bonheur et de réussite. 

Que cette nouvelle année vous apporte joie et sérénité, ainsi que la réalisation de vos projets les plus chers.
L'année 2024 a été riche en réalisations et en défis pour notre village. Nous avons mené de nombreux travaux pour améliorer notre cadre de vie et

préserver notre patrimoine. Parmi ces réalisations, la restauration du parc du Quennezil a été un projet majeur. Nous avons retracé les chemins,
rénové la table de ping-pong, délimité les places de parking et installé un parcours sportif, offrant ainsi un espace de détente et de loisirs pour tous.

De plus, nous avons entrepris la restauration du monument aux morts, un lieu chargé d'histoire et de symbolisme. L'arbre du centenaire de
l'armistice a été replanté par les enfants de nos écoles, perpétuant ainsi le devoir de mémoire. 

Le cimetière a également fait l'objet de travaux importants, avec la mise à jour du plan et la reprise des concessions.
En ce qui concerne les infrastructures, nous avons effectué des rénovations dans la maison en location, amélioré la sécurité des passages piétons

et entrepris des travaux d'enfouissement des réseaux aériens. Le projet de futur commerce, commencé en 2022, a également été finalisé,
apportant un nouveau dynamisme à notre village avec l'accueil d'un restaurateur/traiteur et d'un coin épicerie.

Nous avons également pris des mesures pour réduire les coûts de fonctionnement et les charges de la mairie, notamment en changeant les
contrats d'assurance et en passant à des solutions énergétiques plus économes, telles que l'installation de LED et une pompe à chaleur.

Je tiens à remercier tous ceux qui ont contribué à ces réalisations et à ceux qui s'investissent quotidiennement pour faire de notre village 
un lieu de vie agréable et solidaire.

Ensemble, poursuivons nos efforts pour faire de 2025 une année de projets réussis et de vie communautaire enrichissante.
Excellente année 2025 à toutes et à tous.

Sylvain BERTRAND

La rénovation et la remise en état du local commercial est terminée.
Une cuisine équipée a été installée.

Un gérant a été choisi, le bail est signé.
Encore quelques petites démarches administratives et 

un petit restaurant style bouillon ouvrira prochainement. 
Une vente à emporter et un petit coin épicerie sera également de la partie.

Au Bouillon des Bois et son hôte Gérald aura le plaisir de 
vous accueillir très bientôt

Nous avançons sur la réhabilitation de notre église. 
Pour rappel notre église est la plus ancienne de l’Oise. 

Un diagnostic a été refait. Nous avons envoyé de multiples mails a
différents organismes, ministères afin d’obtenir des subventions… 

Nous avons également rencontré, dialogué avec des députés, sénateurs,
émission télévisée afin de les sensibiliser à cette situation urgente. 
Nous sommes activement à la recherche de donateurs, mécènes.

Nous continuerons de nous battre afin de préserver notre patrimoine
historique durant cette nouvelle année.

La Gazette
EDITION SPÉCIALE

RETROSPECTIVE 2024

Le mot du maire :

Commission commerce :

Commission patrimoine :

Commission Finances :

En cette année 2024 nous avons clôturés de nombreux dossiers et mener à bien de nouveaux ; 
Nous avons équilibré notre budget avec pour mot d’ordre, que chaque euro dépensé soit utile à la collectivité.  

Pour cette année 2024 nous avions prévu 199 000 euros d’investissement. 
Sur le fonctionnement de la commune nous subissons les hausses constantes sur les énergies, 

avec encore cette année + 30% sur nos factures pour une consommation quasiment équivalente. 
C’est pour cela que nous avons fait le choix de moderniser nos systèmes d’éclairage, travaux qui se feront sur plusieurs années

(1 bâtiment par an), cette année l’éclairage de la mairie sera converti en éclairage led. 
Nous avons installé une pompe à chaleur au périscolaire. 

Et pour l’année 2025 nous sommes en train d’étudier l’isolation du grenier de la mairie et 
le changement de la chaudière de la maison des associations qui est obsolète. 

Nous avons effectué des économies en renégociant certains contrats, tel que les assurances des bâtiments et des véhicules, 
et les photocopieurs. 

Ces économies substantielles commenceront en 2025. 
Nous avons depuis longtemps sû maitriser nos charges salariales,

qui sont un impact direct sur les finances d’une commune. 
Après concertation avec l’ensemble du conseil et étude des frais sur

l’entretien de nos espaces verts nous avons pris la décision de
prendre un nouvel agent technique à mi-temps en 2025. 

Ce nouvel emploi a pour but d’améliorer l’entretien de nos espaces
verts, et être plus efficient dans l’entretien global de la commune. 

Nous pourrons ainsi économiser les 30k euros dédiés 
à l’entretien des espaces verts chaque année. 

Cette année une partie du budget fut consacré à l’entretien 
des bâtiments publics avec 8 milles euros dédiés à la rénovation 

des toitures diverses, travaux de remise aux normes et 
d’économie d’énergie. 

12 000 euros ont été dédiés à la rénovation énergétique de notre
maison en location. 

Les vestiaires seront eux aussi remis à neuf en ce début d’année
pour un montant de 12 000 euros. 

Des travaux de voirie ont aussi été effectués, comme la réfection de l’affaissement rue de noyon, 
la remise en état de la rue des étangs ou des nids de poules se sont formés. 

 En 2024 nous avons tâché de faire de notre mieux en alliant économies, rénovations et nouveaux projets, 
la difficulté de cette tâche fût accentuée par le délai restreint que nous avons eu post élection et préparation du budget 2024. 

Nous continuerons ce travail en 2025. 

Commission communication :

Binôme composé de Madame Demay Ophelie (4eme adjointe) 
et Monsieur Stéphane Martin-Staszewski (Conseiller Municipal).

Durant l’année écoulée :
nous avons remis au goût du jour la gazette Saint Giotaine.

Le Facebook et le site internet du village a été recréé.
Un groupe Whatsapp a vu également le jour afin de vous informer et vous

alerter sur les différentes informations et manifestations du village.
Nous continuerons de vous informer et de vous faire partager les différents

moments clés pour cette nouvelle année.
Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour 2025. 

Bonheur, santé et prospérité ! 



Olivier Penet et l’ensemble des élus ont eu le plaisir d'organiser régulièrement des réunions
avec les associations du village. Ces moments d'échange ont permis de créer une dynamique

collective visant à développer des événements destinés à tous les habitants. Ensemble, 
nous avons donné vie à des moments forts et chaleureux, parmi lesquels :

La fête du village : un événement qui a rassemblé petits et grands autours d'activités festives
et conviviales, permettant de renforcer les liens au sein de la communauté.

Les célébrations du 14 juillet : une occasion parfaite pour partager des instants de joie et 
de fierté nationale, réunissant les habitants dans un esprit festif.

Les événements commémoratifs : ces moments ont été organisés dans le plus grand respect
pour honorer nos morts, leur rendre hommage et
 préserver la mémoire collective de notre village.

Le réinvestissement dans les illuminations de Noël : bien que notre budget soit modeste,
nous avons mis en place des illuminations pour les fêtes de fin d'année, apportant ainsi un

peu de magie à notre village. Ce n’est pas encore Versailles, mais c’est un début !
Le goûter de Noël pour nos aînés : un moment d'émotion et de partage, offrant une belle

conclusion à l'année et un temps privilégié pour nos aînés.
La distribution de cartes cadeaux pour les fêtes de fin d'année : un geste symbolique pour

apporter un peu de chaleur et de réconfort à nos aînés pendant les fêtes.
Ces projets n'auraient pas pu se concrétiser sans l'engagement précieux des associations et
de nos collègues élus. Nous tenons à remercier chaleureusement chacun d'entre eux pour

leur implication et leur énergie. Ensemble, nous continuons à renforcer le lien social et 
à faire vivre l'esprit de village qui nous est si cher.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une belle année 2025, 
placée sous le signe du partage et de la réussite collective.

Les travaux pour le renforcement du réseau d'eau potable sont en cours
avec le regroupement sur le réseau de distribution de Carlepont.

Ceci pour avoir une deuxième source en cas de problème sur notre puit. 

Le financement pour le second puit est en cours d' instruction.

L'année 2024 a été riche en réalisations pour notre village, 
avec de nombreux projets menés à bien dans différents domaines.

Sous l'impulsion des commissions Travaux, Urbanisme, Sécurité Routière et Environnement, nous avons entrepris plusieurs
initiatives visant à améliorer notre cadre de vie. Parmi celles-ci :

La réfection du parc du Quennezil avec l'ajout d'agrès sportifs, la remise en état du chemin de promenade et 
la création de places de parking.

Le remplacement de la chaudière gaz de la cantine/périscolaire par une pompe à chaleur de dernière génération,
 réduisant ainsi notre consommation énergétique et notre empreinte écologique.

L'amélioration de l'entrée du village, avec une refonte du passage piéton pour renforcer la sécurité de tous.
L'enfouissement du réseau de la rue du Père Licourt, contribuant à l'embellissement et à la modernisation de notre voirie.

Divers travaux d'entretien de nos routes et la rénovation partielle de la rue des Étangs.
Des travaux d'isolation dans une maison appartenant à la commune, inscrivant notre action dans une démarche durable.

Ces efforts se poursuivront en 2025, avec la volonté d'optimiser les coûts tout en poursuivant l'amélioration de notre
environnement commun. Chaque projet vise à rendre notre village plus agréable et sécurisé, 

pour le bien-être de toutes et tous.

Merci pour votre soutien et votre engagement au quotidien.

Nous avons soutenu financièrement le voyage scolaire de l’école. 
En amont de la kermesse de l’école un goûter a été offert aux enfants. 

Remise de cartes cadeaux aux élèves de CM2. 
Installation d’agrès sportifs au Quennezil.

Création de décors de Noël en bois issue du recyclage.
Un spectacle de Noël a été offert aux élèves, 

les élèves de Bailly ont également été conviés.
Remise de cadeaux en présence du Père Noël lors du goûter

intergénérationnel organisé en collaboration 
avec l’association Saint léger Loisirs.

Pas de fermeture de classe prévue pour les 2 années à venir. 
Nous avons pu nous entretenir avec l’inspecteur académique du secteur.

Plusieurs manifestations ont eu lieux en partenariat 
avec les associations : carnaval (Saint Léger Loisirs et APE cercle en ciel)

Chasse aux œufs de Pâques (Saint léger Loisirs)
Défilé et goûter/ciné d’Halloween (APE Cercle en ciel)…

Nous avons de nouveaux projets pour l’année a venir tel que la 
création d’une mare pédagogique en collaboration avec les enseignantes. 

Et bien d’autres encore…

Commission Animation & culture :

Commission travaux, sécurité et environnement ::

Commission jeunesse & affaires scolaires :

Syndicat des eaux :

Syndicat d’assainissement :

En 2024 nous avons finalisé le paiement de la station d’épuration. 
Nous procédons en ce moment à la vérification du réseau entier d'assainissement.

 
Sur 2024 nous avons procédé à la baisse de la taxe d'assainissement de 7.5%.


